
地 域 公 共 交 通 の さ ら な る 充 実 を  

 

質 問 者  榎  本  義  輝  

 

 令 和 ３ 年 １ ０ 月 １ 日 よ り ２ 年 間 限 定 で 始 ま

っ た 瑞 穂 町 コ ミ ュ ニ テ ィ バ ス 実 証 実 験 も １ 年

が 経 過 し た 。 町 民 か ら の 声 に は 東 京 都 の シ ル

バ ー パ ス 制 度 と 同 等 の 制 度 を 求 め る 意 見 や バ

ス 停 の 移 動 ・ 新 設 、 一 部 地 域 に は デ マ ン ド 交

通 の 導 入 、 ま た 民 間 バ ス 会 社 の 運 行 ル ー ト 変

更 な ど の 意 見 が あ る 。  

改 善 点 や 町 民 の 意 見 も 見 え て き た と 思 う が 、

地 域 公 共 交 通 に 関 す る 現 状 の 課 題 と 今 後 の 改

善 に つ い て 、 所 見 を 伺 う 。  


